



## Pengawasan Dana BOS Diperketat

**SAMBAS** - Anggota DPRD Sambas, Tjong Tji Hok SPd MPd alias Bruno akan menunggu realisasi aturan baru dari Mendikbud terkait dana Bantuan Operasional Sekolah atau dana BOS.

"Pemerintah pusat dalam hal ini Kemendikbud dan Kemenkeu sudah menggunakan aturan baru berkaitan dengan dana BOS, jadi untuk didaerah, kami selaku legislatif akan menunggu penerapannya," kata Bruno, politisi Gerindra Sambas ini.

Menurutnya, dalam

sebuah aturan, dirinya meyakini sudah ada sosialisasi agar semuanya memahaminya.

"Kalau semua paham, akan mudah melaksanakan aturan-aturan itu," katanya.

Terlebih dalam kaitannya tranfer langsung dana BOS dari Kas Negara ke kas sekolah. "Dana BOS mulai 2020, akan langsung ditransfer dari Kas negara ke sekolah, sehingga sekolah juga sudah mendapatkan pemahaman apa saja yang harus disiapkan, sehingga

◆Ke Halaman 19, kolom 5

## Pengawasan Dana BOS Diperketat

*Sambungan dari halaman 17*

tak ada masalah muncul hal yang bisa menghambat penggunaan dana itu," katanya.

Mulai tahun ini, Kementerian Keuangan langsung menstransfer dana BOS ke rekening sekolah, tidak lagi melalui Rekening Kas Umum Daerah (RKUD) Provinsi.

Dengan demikian, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) menyiapkan platform teknologi untuk perencanaan, penyaluran, dan pelaporan dana BOS dengan tujuan meningkatkan trans-

paransi dan akuntabilitas dana BOS.

Artinya, kepala sekolah tidak bisa seenaknya mengelola dana BOS. Karena pengawasannya lebih ketat dari tahun-tahun sebelumnya.

Mendikbud Nadiem Makarim, mengatakan platform teknologi penting digunakan untuk transparansi penggunaan dana BOS.

Menurut Mendikbud, platform teknologi menjadi solusi terbaik dalam meningkatkan transparansi dan akuntabilitas penggunaan dana BOS. Namun, platform-nya masih dirancang dan akan memakan waktu

lebih lama untuk mendesainnya.

Dia menambahkan, sekolah juga harus memublikasikan penerimaan dan penggunaan dana BOS di papan informasi sekolah yang mudah diakses masyarakat. Menurutnya, hal tersebut menjadi bagian dari kebijakan Merdeka Belajar Episode 3.

Jadi bukan hanya Kemendikbud yang bisa melihat hasil laporannya, tetapi masyarakat sekitar sekolah, komunitas, dan orang tua, bisa melihat dana BOS itu digunakan untuk apa saja. Ini untuk meningkatkan transparansi. (fah)